
会議名称

開催日時 令和 5 年 7 月 19 日 ( 水 ) 15 時 00 分 ～ 16 時 00 分

開催会場

会議内容
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3 会長及び副会長の選出
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5 　

(1)

事務局説明

質

答

(2)

事務局説明

質

答

質

答

質

答

6

意見 図書館の本を店などに置き、学校の帰りや買い物ついでに借りられるようなしくみがあるとよ
い。駅のロッカーなどで受け取れると便利。

意見

保育園で図書館イベントのPR等をしてもらえるとよい。

その他

意見

答

意見

意見 カフェがあるとよい。

湖西市立中央図書館　学習研修室

令和４年度図書館業務執行状況について

図書館は静かにする場所というのはわかるが、子どもが騒ぐのを気にして、親子で絵本に触れ
る機会が減ってしまうのは残念だ。子どもの声がするのが当たり前の雰囲気になれば、子ども
連れの来館者が増えるのでは。

外国語で読み聞かせできる人をご紹介いただければ、開催を検討したい。

多文化サービスは、英語はおこなわれているが、ポルトガル語や中国語での読み聞かせは予
定しているか。

中高生に本を読んでもらうためには、高校生になると読む余裕がなくなってくるので、中学生ま
でに図書館の存在をアピールすることが大切。地理的に図書館に行けなくても学校図書室は利
用できる。

協議事項

会長挨拶

木曜日は「ちびっこタイム」等を設けて、子ども連れで来館しやすくなるように取り組んでいる。
静かな図書館を好む利用者もいるので、他市を参考にして、良いところは取り入れていきたい。

令和５年度図書館事業計画について

〈閉会　16：00〉

各会議等の実施状況報告について
提出日 令和5年8月24日

担当課 図書館

委嘱状の交付、自己紹介

教育長あいさつ

令和５年度湖西市立図書館第1回運営協議会

コロナ前と比べると、小学生とその親世代の30代40代の貸出人数が65％程度に落ちて戻っていない。

学校司書は３名で11校担当しているが、図書館として人数はどう思っているのか。

学校司書は各学校専属であることが理想だと考えている。現状では週１回程度しか訪問できな
い。

新居図書館の100周年講演会は、有名な作家など呼んで大人向けに開催してはどうか。

検討する。

予約統計のOPACとは何か。

館内検索機のこと。予約はWEB経由が主流になっている。


